

Boletín mensual sobre las Jornadas Mundiales de la Juventud Lasaliana



El Distrito de Polonia cuenta con más de cincuenta Hermanos, que trabajan junto con numerosos laicos lasalianos. Realizan actividades en seis obras educativas, entre ellas dos escuelas, y se hallan también muy comprometidos con los niños discapacitados. Sus obras están situadas en diversos puntos de Polonia. Aunque no exista ninguna obra ni comunidad en Cracovia misma, existen varias en la ciudad y en los alrededores de Czestochowa, que se encuentra a hora y media de ruta de Cracovia.

Queridos Lasalianos:

Las Jornadas Mundiales de la Juventud 2016 se acercan a pasos agigantados. Del 25 al 31 de julio, en Cracovia, jóvenes de todo el mundo se reunirán siguiendo la invitación de la Iglesia con el fin de celebrar juntos su



fe, teniendo como tema "Felices los misericordiosos porque obtendrán misericordia" (Mt 5,7). Muchos Jóvenes Lasalianos se encontrarán entre ellos, ya sea dentro del grupo organizado por su Distrito o su institución, o también con su parroquia u otro tipo de grupo.

Con alegría les anunciamos oficialmente que la Familia Lasaliana tendrá también ¡su propia oportunidad de reunirse! El 27 de julio, por la tarde, los Jóvenes Lasalianos presentes en la Jornadas Mundiales de la Juventud se encontrarán para aprender a conocerse y celebrar su identidad lasaliana y su pertenencia a la Iglesia. El Hermano Robert Schieler, Superior General, estará presente y se dirigirá a los jóvenes, invitándoles a profundizar su compromiso en favor de la Misión Lasaliana.

Así pues, si ustedes acuden a las Jornadas Mundiales de la Juventud dentro de un grupo organizado por su Distrito o su institución, soliciten al responsable del grupo que contacte conmigo a la siguiente dirección de correo electrónico, abeland@lasalle.org, con el fin de tener más detalles. Si ustedes acuden con su parroquia o con cualquier otro grupo, pueden contactar conmigo directamente con el fin de asegurarse de no perder nada de lo que allí esté pasando.

Esperando encontrarme con ustedes en Cracovia.

Antoine Béland

Coordinador Internacional de los Jóvenes Lasalianos abeland@lasalle.org

A partir de ahora, ustedes recibirán noticias de la Jornadas Mundiales de la Juventud y del Encuentro Lasaliano una vez al mes. Detalles prácticos, reflexiones, consejos para su preparación y la de su grupo, así como informaciones interesantes que se puedan prever. ¡Estén atentos todos los meses!